



『第2号』

平成30年2月14日発行

年が明けて、早い物で1ヶ月が過ぎました。今までにないくらい寒暖の差があり、インフルエンザも猛威を振っています。事業所での手洗いの徹底をしています、事業所内で調子が悪くなったり、発熱(37.5度以上)が合った場合、ご家庭の方にご連絡させていただきます。その時は、早めの送迎になるとお思いますので、よろしくお願い致します。



Oxmas 会

おしらせ

・秀人さんのお父さんの紹介で、那覇市石嶺町「みどり保育園」内：みどり子育て支援センター「なんくる家」月1回「語やびら」に11月、お邪魔させていただきました。子育ての悩みを共有しながら、解決の糸口を見つけていく。一人で悩まず、みんなで考えていけるともアットホームな会でした。どなたでも参加可能とのことでした。

また、そこでの話の中で、那覇市に平成29年4月から開講した高校【つくば開成国際高等学校】が、不登校のお子様や発達に偏りのあるお子様の入学にも力を入れているとの情報もありました。

早速、【つくば開成国際高等学校】に見学してきました。もし、興味のある方がいましたら、パンフレットもいっぱい頂いてきましたので、申し出て下さい。また、その教頭先生より事業所での説明会も開いて下さるとのことでした。



・Xmas 会⇒みんなでピザづくり！強力粉+ベーキングパウダー等を合わせて揉んで発酵させる事から始まり、具材を思い思いにのせ、オーブンへ・・・野菜とチーズの絶妙なバランスで、ピザ職人の様なMYさん。とっても美味しかったです。他のお友だちも自分の食べられる具材をチョイスし、みんな完食していました。

発酵した生地を伸ばして形を作る

円形の生地の上にトッピング

いざ、実食(^o^)



活動記録

○遠足 IN, ビオスの丘

ビオスの丘に行ってきました。遊覧船に乗って池周辺の植物観察をしたり、船長さんの好意で運転をさせてもらえ、楽しいひとときを過ごすことが出来ました。



・木の遊具によじ登って遊んだり、ハイジのブランコで、山の上からブランコこぎ・・・あまりの怖さに力が入っているお友だちもいました。



○こども忘年会 IN, スポッチャ



・ スポッチャに行き、カラオケ班+GAME 班に分かれて遊びました。カラオケ班では、マイクを持つと離さないHD さん。いつもと全然違う顔があって楽しかったです。



★ボールプールに乗り物競争!! 自分の好きな遊びに挑戦(^0^) たっぷりの3時間でし



○大掃除 + お買い物学習

・ 事業所内を3グループに分けて大掃除。一番小さいお友だちは、【2F 本棚+ロッカーの拭き掃除】。真ん中のグループは、【1F の雑巾がけ+窓ふき】。大きいお兄さん、お姉さんグループは、【外の植木剪定+草抜き】。各班に職員が1名ずつついて、掃除をしました。思ったより、集中して作業をすることが出来、2時間の掃除時間で完璧! (^0^)!

○最後の極めつけ⇒UFO キャッチャー。初めての経験だったお友だちもいましたが、全員1回ずつチャレンジ!! ISさんと、MYさんがGETしました。ISさんは、女の子にキーホルダーをどうぞ・・・優しさをか



○ご褒美は・・・南風原ジャスコにて昼食+お買い物(グループによっては、お小遣いでGAME) 1000円の予算内で、自分の食べたい昼食を注文し、残ったお金で好きな物を購入したり、GAMEをしたり⇒楽しむことが出来ました。

*KIさん、AOさんペアは、班の職員も一緒に筆箱を購入、「おそろ!」だとニコニコでした。



★3月3日(土曜日)に父母会を行います。

時間：15時～16時半予定
場所：ふらわーず1Fホール
内容：平成30年の年間計画
活動報告 など

・ 駐車場には、4～5台しか止める事が出来ません。ご了承下さい。

